



『 コントロール 』

校長 北 島 やよい

昨年度から少し長めとなった30日間の夏休みが終わり、校舎に子どもたちの元気に挨拶する声や明るい笑顔が戻ってきました。夏休み前半は暑い日が続きました。他地域への移動やイベントへの参加等の行動制限はありませんでしたが、陽性者数は依然多い中でしたので感染症対策、熱中症対策等、多岐にわたって気を配られた生活を送られたことと思います。そして、それぞれの御家庭で工夫され、充実した夏休みを過ごされたことと思います。

始業式では、代表して発表したお子さんの話から、楽しかったようすが伝わってきましたし、二学期の目標を語る姿から頼もしさを感じました。始業式は感染症対策として、TV放送で行いました。校長からは、二学期の生活の仕方について話しました。「目標を達成するために」という視点で話しました。低学年には難しかったかな、と少々反省もしています。目標を達成するために「計画・見通し」をたて「実行・行動」する。その途中で自分の生活や学習のようすを自分で評価し修正する「コントロール（調整）」することができるようになってほしいと話しました。低学年は大人に手伝ってもらいながら、中学年は大人にアドバイスをもらいながら、高学年はできる限り自分の力で。そのことが自信と次への挑戦に繋がると思っています。

始めの一週間を終えました。お子さんがどのような目標を立てたのか、どのような見通しを持って取り組んでいくのか御存知でしょうか。私たち大人は、子どもが困らないように、失敗しないように、つい手を差し出してしまいます。それは時として、子どもが成長する機会を奪ってしまいます。大人が思っている以上に子どもたちには、柔軟に対応する力があります。ぜひ、お子さんの発達段階に相応な応援をお願いいたします。



子どもたちの活躍が充実する二学期です。前述の通り、行動制限の無い社会情勢ではありますが、学校では、感染防止対策を徹底し、感染拡大のリスクを可能な限り低減した上で教育活動を行い、学びの保障に努めてまいります。

- ・ 児童に発熱や咳等の症状がある場合、また同居家族に未診断の発熱等の症状がみられる場合には、今まで同様、登校を控えることに御協力願います。
- ・ 学校内での集団感染のリスクを低減させるため換気や身体的距離の確保など衛生管理マニュアルに基づき基本的な対策を徹底いたします。

学校評価等では、子どもたちのストレスや感染症対策と教育活動とのバランスを心配した御意見をいただきました。ありがとうございます。

現時点では、子どもたちの安心・安全を第一に考えております。二学期も一学期同様、御家庭の皆様、地域の皆様に御理解と御協力を賜りたいと存じます。どうぞ宜しくお願いいたします。





2 学期始業式 (8/22)

30日間の夏休み、各ご家庭で新型コロナウイルスの感染防止に気を付けながら過ごしていただき、ありがとうございました。おかげで、子どもたちはたくさんの楽しい思い出を胸に登校日を迎えることができたようです。

今学期の始業式も、体育館に全児童が一堂に会するスタイルでは行えなかったため、感染対策としてテレビ放送で行いました。



北島校長からは、『「目標達成に向けた方法や計画を自分で考えること」「感染リスクを下げる行動で、友達や自分の命を守ること」「心を整えるために、靴を揃えること」の3点をしっかり達成できるよう頑張りましょう。』と新町っ子に向けたお話がありました。

作文発表

全校児童を代表して、1年武田さん、3年中尾さん、5年尾崎さんが作文発表を行いました。

3名の代表児童は具体的なエピソードを織り交ぜながら、夏休み期間中の楽しかった思い出、家族とのふれあい、夏休みならではの貴重な体験等について、立派な態度で発表していました。

スピーチ後半では、2学期の学習や学校生活で頑張りたいこと等、個人目標についても、しっかり発表することができました。



力作ずらり 夏休み作品展

夏休みの工作や自由研究などの作品を一堂に集めた「夏休み作品展」が行われています。身の回りにある物を材料にして制作したものや、学校での学習から発展的に調べてきたものなど、素晴らしい作品が勢ぞろいしました。

休み時間には、じっくりと一人一人の思いのこもった作品を鑑賞している子どもたちの様子が見られます。食堂に展示しておりますので、保護者の皆様も、参観日の折に是非ご覧いただければと思います。



2 学期の新型コロナ感染症対策

2学期が始まりましたが、本市の新型コロナウイルス感染症の感染者数は最多更新するなど、依然高い水準で推移している状況です。北海道の感染レベルも依然レベル2であることから、市内の全小学校では感染リスクの高い教育活動を控えながら、1学期同様進めているところです。

制約のある生活にストレスを感じているお子様もいると思いますが、本校においては感染症対策を徹底しての異学年交流や音楽の器楽演奏、複数のバケツを用意しての拭き掃除等、工夫しながらできることを推進していこうと考えています。

教職員一同、より一層緊張感を持ち、新型コロナウイルス感染防止に配慮するとともに、112名の新町っ子全員の命と健康を第一とした日々の教育活動に努めていきます。

★今濃厚接触者の待機期間の見直しについて★

8月下旬、国から濃厚接触者の待機期間の見直し等について、留意事項が示されました。

市からの通知のもと、保護者・地域の皆様には随時お知らせいたします。

今後とも学校への御理解と御協力をお願いいたします。

優しい風鈴の音色に

7~8月初旬にかけて、本校職員の発案で、校地内に風鈴が飾られていました。

期間限定ではありましたが、見た目の涼しさを演出するのみならず、多くの日本人が「癒やしの音」と感じる風鈴の奏でる音色のおかげで、暑い夏を乗り切ることができました。

一服の清涼剤のような風鈴効果によって、子ども達はもちろんのこと、地域・保護者の皆様も十分リラックスすることができたことと思います。



9月 行事予定

- 1日(木) 集団下校
- 2日(金) 引き渡し訓練
- 5日(月) 諸費引落日 クラブ
- 6日(火) 朝会 参観日(2・5・6年)
- 8日(木) 参観日(1・3・4年)
- 12日(月) 児童会
- 19日(月) 敬老の日
- 23日(金) 秋分の日
- 26日(月) 後期児童会選挙
- 27日(火) 避難訓練(防犯)
- 30日(金) 前期通知表配付



*今後、新型コロナウイルス感染症拡大の状況により、予定は変わることがあります。予めご了承ください。

○大塚 充子様(卒業生の保護者)より、「きみはすばらしい～いまのアリとギリギリス」という絵本を寄贈していただきました。ご厚意に感謝いたします。ありがとうございました。

